

B22 Gabriele Santel

Tagesordnungspunkt: 5. Wahl Liste Bezirksvertretung Münster-Mitte

Selbstvorstellung

Liebe Grüne im Bezirk Münster-Mitte!

Demokratie lebt von der vielfältigen Beteiligung der Bürger*innen, und nirgendwo ist diese Beteiligung so lebensnah möglich wie im eigenen Stadtbezirk: Hier geht es um die Gestaltung des Kinderspielplatzes, den Anbau des Bürgerhauses, die Verkehrsberuhigung vor der eigenen Haustür.

Umso wichtiger ist es, dass die Bezirksvertretung im Austausch mit zivilgesellschaftlichen Gruppen und mit den Bürger*innen ist, um gemeinsam Lösungen zu finden. Daran möchte ich mitwirken und bewerbe mich deshalb für die Bezirksvertretung Münster-Mitte.

Seit 2005 lebe ich wieder mit meinem Mann in Münster. Zurzeit unterrichte ich hier an einem Gymnasium Philosophie und Deutsch als Zweitsprache für geflüchtete bzw. zugewanderte Kinder und Jugendliche. Im Laufe meines Berufslebens habe ich in sehr unterschiedlichen Kontexten gearbeitet – an der Uni, in einer Jugendwerkstatt, im Jobcoaching und an einem Oberstufenkolleg in Dortmund.

Diese Erfahrungen prägen auch meinen Blick auf Münster-Mitte und auf die soziale und kulturelle Vielfalt seiner Menschen. Mir ist wichtig, ihre Perspektiven zu berücksichtigen, ihnen Partizipation an der Gestaltung unseres Bezirks zu ermöglichen. Dazu braucht es eine offensive Informationspolitik, aber auch die Bereitschaft, den Bürger*innen zuzuhören. Wie viel man dabei erfahren kann, haben wir bei der Aktion „Drei Wünsche für...“ unserer AG Demokratie gelernt.

Es ist mir ein Anliegen, unsere grünen Ziele – die Verkehrs- und Wärmewende, mehr bezahlbarer Wohnraum statt Gentrifizierung, Generationengerechtigkeit, Naturschutz, Bildungsgerechtigkeit – im Dialog mit den Bürger*innen, in Kooperation mit Vereinen und Initiativen vor Ort umzusetzen. Wie wichtig dies ist, zeigt die Verkehrswende, die wir vor der letzten Kommunalwahl in der AG Stadtentwicklung und Mobilität entworfen haben, deren Realisierung sich aber als langwierig erweist.

Als Lehrerin war ich in verschiedenen schulischen Gremien aktiv, u. a. viele Jahre in der schulischen Steuergruppe, und weiß, dass man für Veränderungsprozesse einen langen Atem, Optimismus und eine große Dialogbereitschaft braucht und dabei das Ziel stets im Auge behalten muss.

Mit dieser Haltung möchte ich mich in einem starken grünen Team in der Bezirksvertretung engagieren. Dafür bitte ich euch um euer Vertrauen und um eure Stimme.

Gaby



Alter:
66

Geschlecht:
weiblich